

La escuela chárter de NYOS
Actas de Junta Directiva de la escuela
13 de octubre de 2016

La Junta Escolar de NYOS se reunió en la biblioteca de Kramer el 13 de octubre de 2016 con un 18:07 llame al orden por el Dr. April Willis. Estuvieron presentes Secretaria Ean Fulks, parlamentario Sarah Moore, junto con miembros de la Junta Lisa Lamkin, John Tintera, Clare Benish, Kati Kieffer, Samantha Gladwell, Toni Drengenberg y Laura Collier.

Los miembros del personal presentes incluyen: Kathleen Zimmermann, Alyssa Moore, Curtis Wilson, Terry Berkenhoff y Denice Brooks.

Orden del día

El Consejo discute los elementos en el orden del día. John Tintera trasladó a punto 400.020 el orden del día de la huelga.

El movimiento pasado.

Antiguo comentario de negocios públicos

La Junta discutió y votó el Acta 08 de septiembre de 2016. Lisa Lamkin se movió a aceptar el Acta presentada. Clare Benish, Samantha Gladwell, Kati Kieffer, Dr. April Willis, Laura Collier, Toni Drengenberg y Sarah Moore aprobaron el Acta presentada. John Tintera y Ean Fulks se abstuvieron. El movimiento pasado.

Ningún comentario público.

Tablero nuevo negocio

Kathleen Zimmermann había actualizado el tablero de la nueva propiedad en North Lamar. NYOS tiene varias opciones de seguir adelante con la propiedad. Va a dar más información en futuras reuniones.

La Junta discutió y votó resolución de reembolso de gastos de la propiedad. John Tintera se movió aprobar la resolución para los gastos de la propiedad. El movimiento pasado.

La Junta discutió y presentado por Alyssa Moore a votación estudiantil política 400.140. John Tintera se movió aprobar el 400.140 de la política estudiantil como se presenta. El movimiento pasado.

Kathleen Zimmermann discutido y votado en la Junta en la declaración de impacto para los residentes de Texas pueden academias. Lisa Lamkin se movió aprobar la cuenta de los tejanos pueden academias. La Junta votada allí no sería ningún impacto significativo en NYOS y firmaron la declaración.

Kathleen Zimmermann introdujo el nuevo Director de desarrollo, Denice Brooks.

Kathleen Zimmermann había actualizado el tablero de la Conferencia de las escuelas de carta que se llevó a cabo 3-5 de octubre de 2016 en Austin. Kathleen Zimmermann actualmente está sirviendo en la Junta de directores de ASTT.

Comités de

John Tintera tomó la palabra en nombre de la Comisión de supervisión financiera. La inscripción de estudiante actual de NYOS en 953 y se elevará a finales de octubre a 956.

Kathleen Zimmermann discutió y votado sobre la enmienda de presupuesto operativo. John Tintera movió a aceptar el presupuesto operativo como recibido. El movimiento pasado.

4b1 y compensación Comisión actualización artículos 4b se han presentado.

Kathleen Zimmermann discute la actualización de la página de contacto del miembro de la junta con la información actual.

Kathleen Zimmermann discuten declaraciones de conducta profesional miembro de la Junta. Todos los miembros deben tenerlos firmados.

Otro negocio

La Junta discutió los temas de agenda para la reunión del 17 de noviembre de 2016.

La reunión termino a las 19:26

Bronwyn Sanderson
Grabadora

EAN Fulks
Secretario